Beach-Handball: Birkenauer-Leutershausener Kombination holt sich den Sieg beim Mammutturnier der TSG 1862 Weinheim im Gorxheimertal / TV Siedelsbrunn gewinnt wieder Frauenturnier

## TSG zieht den Kürzeren gegen "Erotische"

**WEINHEIM.** Die "Erotischen Teufel" haben ihre letztjährige Finalniederlage eindrucksvoll wett gemacht. Beim Beach-Handball-Turnier der TSG 1862 Weinheim durfte sich die Kombination aus Birkenauer und Leutershausener Handballern über den verdienten Sieg freuen.

Musste man sich 2010 noch dem Team "Dr. Snuggles" geschlagen geben, machte man diesmal mit den Lokalmatadoren der TSG 1862 Weinheim kurzen Prozess. Gleich beide Halbzeiten entschieden die "Erotischen Teufel" für sich. Da es pro Halbzeit einen Zähler gab, stand unterm Strich ein klares 2:0. Im "kleinen Finale" der Herren-Konkurrenz gewann "Baden-Baden Airport" nach Penaltywerfen gegen Leutershausen.

## Seriensieger bei den Frauen

Und auch bei den Frauen war für genügend Spannung gesorgt. Hier gewann Seriensieger TV Siedelsbrunn nach Penaltywerfen gegen den FSV Mainz. Aufgrund des Starkregens am gestrigen Sonntagabend gab es im Spiel um Platz drei gleich ein Entscheidungswerfen, das die HSG Mannheim für sich entschied. Die TSG Ketsch hatte hier das Nachsehen.

Besser lief es für die Ketscherinnen bei der weiblichen A-Jugend. Dort gewannen sie das Turnier vor dem TV Brühl. Und auch die HSG Weinheim/Oberflockenbach durfte im Jugendbereich jubeln. Bei der männlichen C-Jugend fertigte die Fusionsmannschaft die Gegner reihenweise ab. Noch zu erwähnen war das tolle Abschneiden der HSG Aschaffenburg. Die Mannschaft mit der weitesten Anreise durfte sich über den Sieg bei der männlichen A-Jugend freuen.

## Ein paar kurzfristige Absagen

Insgesamt waren an den drei Turniertagen 140 Mannschaften im Einsatz. Nach ein paar kurzfristigen Absagen waren es nicht mehr ganz so viele wie in den Jahren zuvor. Dass alles so reibungslos ablief, war einer glänzenden Organisation zu verdanken. Organisationsleiter Markus Döhring dankte bei der Siegerehrung natürlich allen beteiligten Mannschaften, aber vor allem den Helfern, die das Turnier mit einem eingespielten Team bereits zum 12. Mal auf die Beine gestellt hatten.

In der Turnierleitung hatte die TSG-Handball-Abteilung mit Karl-Friedrich Hohenadel und Stephan Mackert zwei erfahrene Funktionäre, die den Überblick auf den insgesamt vier Spielfeldern nie verloren und stets die Nerven behielten.

Erstmals hatte man in diesem Jahr statt wie bisher sechs Spielfel-



Insgesamt 140 Mannschaften gingen beim dreitägigen Beach-Handball-Turnier der TSG 1862 Weinheim an den Start.

phan Mackert auf Nachfrage.

ling im Gorxheimertal.

Turniers geben.

In der Tat: Schließlich soll auch

noch etwas hängen bleiben und die

Kasse aufgebessert werden. Einmal

mehr spielte auch das Wetter an den

drei Turniertagen insgesamt mit

und sorgte so für echtes Beach-Fee-

gen Ende des Turniers tat der guten

Stimmung keinen Abbruch. Und

nachdem schon jetzt wieder viele

Sponsoren und Mannschaften für

das kommende Jahr zugesagt ha-

ben, wird es 2012 die 13. Auflage des

Der Sand wird noch ein paar

Tage liegen bleiben: Schließlich steht am kommenden Wochenende

das Beach-Turnier der TSG-Volley-

MC

baller auf dem Programm.

Der abschließende Schauer ge-

der nur Sand für vier Felder aufgebracht. "Der Sand war einfach zu teuer. Das Turnier ist so wesentlich wirtschaftlicher für uns", sagte Ste
Ergebnisse Beach-Handball-Turniere TSG Weinheim

Herren: 1. Erotische Teufel, 2. TSG

Weibl. C-Jugend: 1. S

HSG Hemsbach/Sulzba

Airport, 4. Leutershausen.

■ Damen: 1. TV Siedelsbrunn, 2. FSV Mainz 05, 3. HSG Mannheim, 4. TSG Ketsch

■ Männl. A-Jugend: 1. HSG Aschaffenburg, 2. HG Saase, 3. SG Leutershausen, 4. JSG Hemsbach/Laudenhach

■ Weibl. A-Jugend: 1. TSG Ketsch I, 2. TV Brühl, 3. TSG Ketsch III, 4. HSG Mannheim.

■ Männl. B-Jugend: 1. KuSG Leimen, 2. SG Kronau/Östringen, 3. SG Leutershausen I, 4. HSG Weinheim/ Oberflockenbach.

■ Weibl. B-Jugend: 1. HSG Hemsbach/Sulzbach, 2. HG Oftersheim/ Schwetzingen, 3. HG Saase, 4. HSG Weinheim/Oberflockenbach. ■ Weibl. C-Jugend: 1. SG Nußloch, 2. HSG Hemsbach/Sulzbach, 3. TSG Ketsch, 4. HG Saase.

■ Männl. D-Jugend: 1. HSG Weinheim/Oberflockenbach I, 2. HSG Weinheim/Oberflockenbach II, 3. JSG Hemsbach/Laudenbach.

■ Weibl. D-Jugend: 1. HSG Hemsbach/Sulzbach, 2. HSG Weinheim/ Oberflockenbach I, 3. HSG Weinheim/Oberflockenbach II, 4. HSG Weinheim/Oberflockenbach III.

■ Weibl. E-Jugend: 1. HSG Hemsbach/Sulzbach, 2. HSG Weinheim/ Oberflockenbach II, 3. SG Heddesheim, 4. HSG Weinheim/Oberflockenbach I.

■ Fun-Turnier: 1. Alla Hopp (Weinheim), 2. Team ImPoSand (Weinheim), 3. Freunde der Lust, 4. BM Ciuadad Real (Großsachsen).



BILDER: GUTSCHALK

Der Regenschirm musste am Samstag un Sonntag häufiger aufgespannt werden.



Im Herren-Wettbewerb des Beach-Handballturniers erreichte die TSG 1862 Weinheim (blaue Trikots) das Finale gegen die "Erotischen Teufel" und wurde am Ende Zweiter.